

## **El traslado de los fondos de la biblioteca foral al ' contenedor ' acristalado empezará en mayo**

Las obras de la biblioteca foral darán un paso decisivo esta primavera. Todos sus fondos, más de 200.000 monografías y la hemeroteca, se trasladarán al nuevo edificio, un ' contenedor ' con paredes de cristal diseñado especialmente para los libros. El proceso, muy complejo, se llevará a cabo de forma escalonada y durará varios meses. La gran mudanza marcará el inicio de la última fase de los trabajos, que concluirán en abril de 2007.

La diputada de Cultura, Belén Greaves, compareció ayer en las Juntas Generales a petición del PSE para explicar las modificaciones introducidas en el proyecto. Las obras se han encarecido un 10%, fundamentalmente por los problemas detectados en el antiguo Conservatorio. El inmueble, que se incorporará a la nueva biblioteca, necesita refuerzos estructurales. Está más deteriorado de lo que se esperaba, sobre todo en la bajocubierta y los forjados de madera, y su cimentación es excesivamente superficial. Estos fallos permanecieron ocultos porque el edificio no pudo ser examinado en su integridad hasta que fue desalojado.

El traslado de la Escuela de Música, que se produjo en septiembre de 2004, fue un caballo de batalla para la Diputación, recordó Greaves. La responsable foral destacó las dificultades a las que se han enfrentado la reforma y ampliación de la biblioteca desde su inicio, en octubre de 2003. No es una obra convencional, dijo. Trabajamos en pleno centro de Bilbao, entre casas, junto al Palacio foral y el metro y con la biblioteca abierta al público. Su intención es mantener el servicio en todo momento para no hipotecar la labor de los investigadores y el resto de los usuarios.

Los cambios que se van a introducir ahora, además de las obras necesarias en el Conservatorio, incluyen mejoras en la maquinaria de climatización y el control de accesos. También se revisarán los compactus donde se almacenarán los libros para dotarles de mayor capacidad y se reforzará la ' sala blanca ', en la que se han acumulado numerosos fondos de forma provisional. En total, las actuaciones costarán 1,4 millones de euros, con lo que el presupuesto del proyecto se eleva a 15,4 millones.

Las obras siguen avanzando como un rompecabezas. El personal de la biblioteca se trasladará al nuevo bloque de oficinas antes de empezar a mover los libros. Las salas de lectura e investigación se ubicarán en el antiguo Conservatorio durante la última fase, que se centrará en la reforma del edificio actual.